

パートナーシップ構築宣言を公表しました

サプライチェーンの取引先や価値創造を図る事業者との
連携・共存共栄を進めることで新たなパートナーシップを構築します

ダイニチ工業株式会社(本社:新潟県新潟市、代表取締役社長:吉井唯)は、内閣府および中小企業庁が推進する「パートナーシップ構築宣言」の趣旨に賛同し、5月26日(月)付でパートナーシップ構築宣言を公表しましたのでお知らせします。



当社は、サプライチェーンの取引先みなさまや価値創造を図る事業者のみなさまとの連携・共存共栄を進めることで、新たなパートナーシップを構築するため、以下の項目に重点的に取り組むことを宣言します。

1. サプライチェーン全体の共存共栄と規模・系列等を超えた新たな連携

直接の取引先を通じてその先の取引先に働きかける(「Tier N」から「Tier N+1」へ)ことにより、サプライチェーン全体での付加価値向上に取り組むとともに、既存の取引関係や企業規模等を超えた連携により、取引先との共存共栄の構築を目指します。その際、災害時等の事業継続や働き方改革の観点から、取引先のテレワーク導入やBCP(事業継続計画)策定の助言等の支援も進めます。

2. 「振興基準」の遵守

親事業者と下請事業者との望ましい取引慣行(下請中小企業振興法に基づく「振興基準」)を遵守し、取引先とのパートナーシップ構築の妨げとなる取引慣行や商慣行の是正に積極的に取り組みます。

3. その他

取引先との透明性のある公平な取引を通じて、信頼関係の構築に努めます。また、中立性を保ち、健全なビジネス環境を確保することで、共存共栄を目指します。

■「パートナーシップ構築宣言」ポータルサイト
<https://www.biz-partnership.jp/index.html>



■ダイニチ工業株式会社の「パートナーシップ構築宣言」
<https://www.biz-partnership.jp/declaration/98841-05-16-niigata.pdf>

